

NEWSPAPER

Target Hattrick Juara Umum Porprov Kuansing, Bengkalis Mulai TC Berjalan

Yulistar - BENGKALIS.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 28, 2022 - 23:48



BENGKALIS - Training Center (TC) berjalan sebagai ajang persiapan jelang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke 20 di Kuansing, resmi dibuka oleh Bupati Bengkalis, Kasmarni, Senin (28/3). Pembukaan TC Berjalan yang berlangsung di Stadion Muhammad Ali tersebut dihadiri ratusan atlet dan pelatih dari sejumlah cabang olahraga.

Dalam sambutannya Kasmarni mengucapkan selamat dan tahniah kepada para atlet yang terpilih untuk mengikuti TC sebagai persiapan menuju Porprov ke 20 di Kuansing,” Manfaatkan peluang dan kesempatan ini dengan berlatih bersungguh-sungguh demi sebuah matlamat, yakni prestasi terbaik,” pesan bupati.

Tanpa niat dan semangat yang kuat, sebaik atau seberapa lama pun TC yang dilakukan tidak akan menghasilkan sebuah prestasi. Karena kata Kasmarni, prestasi itu hanya bisa diraih oleh mereka yang memiliki kemauan dan semangat yang kuat dan terus berlatih.

“Berlatihlah sampai keringat terakhir. Kelak adik-adik akan menikmati hasilnya, apabila berlatih dengan sungguh-sungguh dan penuh semangat. Ikuti semua petunjuk dan jadwal latihan yang diberikan. Manfaatkan TC berjalan ini dengan sebaik-baiknya, tetap selalu jaga kekompakan dan nama baik Kabupaten Bengkalis,” pesan Bupati,

Dalam kesempatan tersebut bupati juga menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada Ketua KONI dan jajaran pengurus, yang telah bekerja keras mempersiapkan atlet untuk tampil dan mengikuti berbagai even termasuk Porprov di Kuansing mendatan.

“Semoga apa yang telah dilakukan oleh ketua dan kawan-kawan pengurus KONI Bengkalis kelak akan menghasilkan sebuah prestasi membanggakan. Kami bersama masyarakat Kabupaten Bengkalis akan terus memberikan dukungan dan doa kami, agar para atlet dan kita semua memperoleh prestasi terbaik,” ujar bupati lagi.

Sebelum itu, Ketua KONI Kabupaten Bengkalis, Darma Firdaus Sitompul menyampaikan, bahwa TC berjalan akan berlangsung hingga bulan 10 mendatang atau 1 bulan sebelum Porprov digelar. Setelah itu kata pria yang akrab disapa Ucok ini, akan dilanjutkan dengan pemusatan latihan ata TC penuh selama 1 bulan.

Digelarnya TC berjalan kata Ucok berkat dukungan anggaran dari pemerintah daerah sebesar Rp 6 miliar,” Alhamdulillah pada tahap pertama ini anggaran untuk TC berjalan sudah dicairkan oleh Disbudparpora sebesar Rp 6 miliar,” sebut Ucok.

Dalam kesempatan tersebut Ucok juga menyampaikan bahwa tidak semua atlet yang mengikuti TC hadir bersama-sama di Stadion Muhammad Ali, sebagian yang lain ada yang melakukan latihan di Pekanbaru dan Jakarta,” Estimasi kita dengan 25 lebih cabor yang akan dipertandingkan maka ada sekitar 700 lebih atlet dan pelatih yang akan memperkuat kontingen Bengkalis di Porprov Kuansing akan dating,” sebut Ucok.

Diakui, untuk mempertahankan juara umum tidaklah mudah, namun matlamat juara umum itu sudah terpatri di dada para atlet sejak lama,”Kita sudah dua kali berturut-turut menjadi juara umum, insyaallah di Kuansing nanti menjadi kali ketiga. Saya yakin target itu mampu kita raih bila kita berlatih dengan sungguh-sungguh,” ujarnya.

Bonus PON

Di penghujung acara, Bupati Bengkalis kasmarni juga menyerahkan bonus PON Papua kepada sejumlah atlet yang berhasil meraih prestasi. Seperti diketahui, pada PON di Papua lalu, atlet Bengkalis berhasil menyumbangkan 8 medali Emas, 8 perak dan 8 Perunggu.(yulistar)